

Schüler helfen seit fünf Jahren in der Klinik

Sie lesen Patienten vor, unterhalten sich mit den Kranken, machen Besorgungen für sie und helfen dem Personal im Ev. Krankenhaus, beispielsweise beim Essenausteilen. Das soziale Engagement der Schüler der Realschule Grünstraße existiert jetzt seit fünf Jahren. Das Projekt begann nach den Herbstferien 2006. Es läuft jeweils bis zu den Weihnachtsferien.

Die Jugendlichen helfen jeweils allein auf einer Station. Sie werden dazu in zwei Gruppen eingeteilt. Jeden Samstag unterstützt eine Gruppe von 8 bis 13 Uhr das Personal im Krankenhaus. Im Vorfeld wurden die Schüler über Hygienevorschriften und Schweigepflicht im Krankenhaus aufgeklärt. Religionslehrerinnen und -lehrern haben das Ganze initiiert. Sie betreuen die Schüler (derzeit 14) und bereiten sie im Unterricht auf die ehrenamtlichen Dienste im Rahmen der Lernpartnerschaft vor.